

Projekt "Kö 22" bietet Platz in 17 Wohnungen



krzbb.de/krz_51_111771587-13-_Projekt-Koe-22-bietet-Platz-in--17-Wohnungen.html

Artikel vom 13. September 2019 - 15:30

EHNINGEN (red). Die BB Wohnbau Böblingen GmbH präsentierte gemeinsam mit dem Immobilien Service Bärbel Bahr ihr neues Projekt "Kö 22" in Ehningen. Die vermarkter sprechen von einer "absoluten Top-Lage". "Erwartungsgemäß war Andrang und Nachfrage beim Verkaufsstart sehr groß, sodass viele Wohnungen bereits vergeben sind", heißt es in einer Pressemitteilung des Bauträgers.

Im Ortszentrum von Ehningen an der Königstraße entstehen drei "Wohlfühlhäuser" mit jeweils fünf beziehungsweise sechs Wohnungen. Das Wohnungsangebot reicht von Zwei- bis hin zu Vier-Zimmer-Eigentumswohnungen mit Wohnflächen von 42 bis 116 Quadratmetern. "Durch den modernen Baustil bleiben auch hinsichtlich des Komforts und der Ausstattung keinerlei Wünsche offen", sagt Bärbel Bahr-Falkenberg geschäftsführende Gesellschafterin der BB Wohnbau Böblingen GmbH und Inhaberin des Immobilien Services Bärbel Bahr. Die Häuser sind mit Fußbodenheizung, Balkonen und Dachterrassen, Balkonen mit Edelstahlgeländer und Glasfüllung, Terrassen mit Gartenanteilen, Tiefgaragenstellplätzen und Aufzug ausgestattet. Wer dort einzieht, hat es nicht weit zur S-Bahn-Station.

"Die Nachfrage war enorm", erzählt Bärbel Falkenberg-Bahr. Zu den Interessenten zählten sowohl Familien mit Kindern als auch junge und ältere Paare und Kapitalanleger. Sie verspricht: "Eine tadellose Bauqualität, ein hoher Wohnkomfort sowie die beliebte Lage garantieren ein zukunftsicheres Investment." Bei lockerer Atmosphäre und einem Imbiss konnten sich die Besucher über das Projekt informieren und beraten lassen. Die Kleinen konnten sich den ganzen Tag in einer eigens aufgestellten Hüpfburg austoben.

Das Verkaufsteam vom Immobilien Service Bärbel Bahr und die BB Wohnbau Böblingen GmbH rechnen auch in den nächsten Tagen mit starker Nachfrage. "Sichern Sie sich Ihre Traumwohnung in dieser fantastischen Lage. Schnell sein lohnt sich", empfiehlt Claus Falkenberg, geschäftsführender Gesellschafter der BB Wohnbau Böblingen GmbH.